
 

 

ACTA DE SESIÓN ORDINARIA DE SESIÓN 
CONSTITUTIVA DEL PLENO DEL CONSEJO 
SECTORIAL DE FIESTAS Y TRADICIONES.  

N° de sesión: 1/2020 (1ª del Consejo Sectorial de Fiestas y Tradiciones legislatura 
2019-2023). 
Convocatoria de pleno Ordinario.  
Día: 11 de noviembre de 2020. 
Hora: 19:30h de forma telemática.  
 
 

ASISTENTES EN REPRESENTACIÓN 

Sra. Dª. Ana Cristina Folgado  Presidenta. 
Sra. Dª. Neme Gila  Secretaria Temporal.  
Sr. D. Pepe Rosell Representante Falla La Pau 
Sr. D. Natanael Pérez Representante Falla La Unió.  
Sr. D. Paco Alcalá Representante Falla L’Amistat.  
Sr. D. Enrique Ramírez Representante Asoc. Moros y Cristianos.  
Sr. D. Miguel Ángel Rubio Representante Asoc. El Coet.  
Sra. Dª Sonia Soriano Representante Festeras Cristo 2020. 
Sra. Dª Lola Elvira Representante Asoc. Cultural del Carrer y del Corral.  
Sr. D. Pedro Tortajada Representante Grupo Político Partido Popular 
Sr. D. Miquel Castillo Representante Grupo Político Compromís 
Sr. D. Francisco Martínez Representante Grupo Político Podemos.  

 

En la localidad de Riba-roja de Túria, siendo las 19:38h horas del día 11 de noviembre 
de 2020, se reúnen de manera telemática, a través de la plataforma Skype, el Consejo 
sectorial de Fiestas y tradiciones, previamente convocado por la presidencia y con la 
asistencia de las personas que arriba se detallan. 
 
El pleno del consejo sectorial de Fiestas y tradiciones ha estado asistido por la 
secretaria que da fe del acto. 
 
La presidenta abre la sesión, procediendo a la deliberación sobre los asuntos incluidos 
en el siguiente orden del día:  
 

1. Saludo de bienvenida por parte de la Presidencia del Consejo.  
 



 

 

 
2. Lectura y aprobación del acta del último Pleno del consejo, si procede.  
 
3. Presentación de la persona a ocupar el cargo de secretaria del consejo sectorial 

de fiestas y tradiciones, con carácter temporal, y su ratificación a propuesta de 
la presidencia. Art. 7. (Reglamento regulador del consejo sectorial de fiestas y 
tradiciones).   

 
4. Dar cuenta de la situación actual y de las acciones a realizar del área de fiestas 

y fallas. 
 

5. Designar titular y suplente para que represente los intereses generales de este 
consejo en el Consejo General de Participación Ciudadana. (Consejo de 
Pueblo). 

 
6. Propuesta fecha y orden del día del próximo consejo sectorial y sugerencias por 

parte de las personas que componen el Consejo.  
 

7. Ruegos y preguntas.  
 
 
Se inicia el Consejo Sectorial de fiestas y tradiciones con el saludo de la Presidenta del 
consejo, explicando cómo se encuentra la situación actual de las fiestas y tradiciones 
del municipio, teniendo en cuenta la situación de crisis sanitaria ocasionada por el 
COVID-19. Se ofrece apoyo y un espacio donde poder expresar aquellas necesidades y 
propuestas que surjan dentro de las diferentes asociaciones festivas y tradicionales que 
engloban este consejo sectorial. Se destaca lo importante de seguir con las tradiciones 
del municipio, con las adaptaciones que la situación de emergencia sanitaria exija, con 
el objetivo de fomentar y, no olvidar, la importancia de la socialización de las personas.  

Se continúa con la presentación de la persona que ocupará el cargo de secretaria, con 
carácter temporal. Se indica que ésta es la primera reunión que realiza este consejo en 
esta nueva legislatura 2019-2023, por lo que no existe un acta previa que aprobar. Se 
explica que toda la documentación, tanto las notificaciones de las convocatorias como 
el borrador del acta y posteriormente el acta aprobada, se publicarán en la página web 
del ayuntamiento de Riba-roja de Túria, dentro del banner de Consejos Sectoriales para 
conocimiento de las personas interesadas. Así mismo, previamente a la aprobación del 
acta, se podrán realizar aquellas modificaciones que se consideren oportunas.  



 

 

Se pasa a la presentación de las diferentes Asociaciones participantes con el objetivo de 
que cada una de ellas exprese cuál es su situación:  

El representante de la Falla La Unió comenta que actualmente las actividades las 
mantienen paradas hasta aproximadamente después de Navidad, para ver cómo 
evoluciona la situación. Están aprovechando este tiempo para realizar una pequeña 
reforma.  

El representante de la Falla L’Amistat comenta que actualmente las actividades están 
paradas ante esta situación de incertidumbre. Destaca las ganas de fiesta y el apoyo que 
están ofreciendo al artista fallero.  

El representante de la Falla La Pau comenta, al igual que sus compañeros, que 
actualmente las actividades están también paralizadas, teniendo en cuenta la situación 
complicada que se está viviendo. Están ofreciendo apoyo a los artistas falleros para que 
no paren en la elaboración de los monumentos.  

El representante de la Asociación de Moros y Cristianos comenta que no ha habido 
bajas en cuanto al número de socios y su disposición al consejo.  

El representante del partido político Compromís comenta la importancia de mantener la 
llama de las fiestas y tradiciones. Que si alguna de las asociaciones piensa que puede 
realizar alguna actividad, con la adaptación que se requiera siguiendo la normativa 
sanitaria, que se diga, dado que el consejo sectorial de fiestas y tradiciones está para 
ayudarlas.  

La representante de las festeras del Cristo 2020 presenta problemas audiovisuales con la 
plataforma por lo que es imposible que se mantenga el contacto.  

El representante del partido político Partido Popular comenta que la situación de las 
asociaciones de fiestas y tradiciones del municipio es muy complicada y que están 
pasando por momentos muy duros, a las cuales les manda mucho ánimo y apoyo para lo 
que necesiten.   

El representante del partido político Podemos comenta que hay que seguir las 
directrices y estar a la espera de que esta situación de crisis sanitaria mejore para 
realizar las programaciones de las actividades.  

 



 

 

La representante de la Asociación cultural del Carrer y del Corral comenta que se 
empezó con la adaptación de su actividad, cambiando el espacio de ensayo a uno al aire 
libre.  

Por parte de la presidenta del consejo se comenta el trabajo interno que se está llevando 
a cabo desde cada asociación festiva. El esfuerzo que se está realizando por parte de 
estas asociaciones festivas y tradicionales del municipio para que no decaigan nuestras 
tradiciones, manteniendo la energía para cuando se puedan realizar actividades, dado 
que somos un municipio con mucho valor tradicional y con el objetivo de preservar 
nuestras tradiciones. Por ello es importante ayudar y reforzar a las asociaciones 
municipales, brindándoles la ayuda que necesiten, mostrando comprensión por la 
situación que se está viviendo debido a la pandemia del COVID-19, e intentar seguir, 
en la medida de lo posible, con una vida normal.                                                                 

Se destaca cómo las asociaciones festivas y tradicionales del municipio se han adaptado 
a la situación de crisis sanitaria y han sido siempre y en todo momento muy conscientes 
y responsables respecto a sus actuaciones. El Ayuntamiento de Riba-roja de Túria ha 
recibido mucho apoyo por parte de estas asociaciones, por lo se quiere mostrar un 
agradecimiento enorme a todas las asociaciones festivas y tradicionales del municipio 
por su gran responsabilidad.  

Como propuesta que podría salir del consejo sectorial de fiestas y tradiciones, se 
comenta la idea, por parte de la presidenta del consejo, de la creación de una página 
web, que abarque todo lo que hacen las asociaciones festivas y tradicionales, como su 
historia, información, fotos, datos de contacto, entre otras. Con el objetivo de que toda 
esa información esté recogida en la web. El representante del partido político 
Compromís cometa también la posibilidad de añadir alguna red social.  

Se pasa a la elección del titular y suplente como representantes del consejo sectorial de 
fiestas y tradiciones para el consejo de pueblo. Se explica a grandes rasgos en qué 
consiste el consejo de pueblo, en el cual confluyen las personas representantes de los 
demás consejos sectoriales y se debaten y votan aquellas propuestas que se llevan de 
cada uno de los consejos sectoriales, dado que estos últimos son consejos consultivos y 
de participación.  

Se comenta que es una elección voluntaria y que sería adecuado realizar la elección en 
este consejo para poder convocar posteriormente al consejo de pueblo.  



 

 

El representante del partido político Compromís comenta que sería adecuado que las 
personas representantes salieran de aquellas asociaciones que mueven más gente y que 
no cambien de representantes dentro de sus directivas.  

El represéntate de la asociación de moros y cristianos comenta que él era una de las 
personas que representaba al consejo en la legislación anterior y que está dispuesto a 
volver a ser representante, a la vez también comenta que sería interesante que saliera 
alguna persona representante de alguna asociación que tenga continuidad.  

El represéntate de la falla de La Unió comenta que se puede hablar con el máximo 
representante de las fallas para que represente al consejo, como figura que aúna a todas 
las fallas del municipio.  

La presidenta del consejo comenta que el consejo de fiestas y tradiciones está formado 
por asociaciones individuales y que por ejemplo si se tuviera que votar cada una de las 
comisiones falleras votaría individualmente.  

Finalmente queda elegido, como representante del consejo sectorial de fiestas y 
tradiciones, para el consejo de pueblo al representante de la Asociación de moros y 
cristianos, así de esta manera se dará traslado de la propuesta de la creación de la página 
web, que aúne toda la información de las diferentes asociaciones festivas y 
tradicionales del municipio, como si fuera un libro virtual.   

Se finaliza el consejo con la propuesta de la fecha del próximo consejo sectorial de 
fiestas y tradiciones, ante la cual se comenta lo adecuado de dejarlo para más delante, 
hasta que ya se pueda realizar alguna actividad, teniendo en cuenta la evolución de la 
crisis sanitaria por el COVID-19, estableciendo como fecha aproximada el mes de 
febrero de 2021.  

 
Y no habiendo más asuntos a tratar y cumpliendo el objeto del acto, la presidencia 
levanta la sesión a las 20:30h, agradeciendo la alta participación, de lo cual, como 
secretaria, se da fe. 
 
 
Vº Bº  
PRESIDENTA DEL CONSEJO                                                        SECRETARIA 
FIESTAS Y TRADICIONES                
 



 

 

ACTA DE SESSIÓ ORDINÀRIA DE SESSIÓ 
CONSTITUTIVA DEL PLE DEL CONSELL SECTORIAL 

DE FESTES I TRADICIONS.  
 
Núm. de sessió: 1/2020 (1ª del Consell Sectorial de Festes i Tradicions legislatura 
2019-2023). 
Convocatòria de ple Ordinari.  
Dia: 11 de novembre de 2020. 
Hora: 19.30 hores de manera Telemàtica  
 

ASSISTENTS EN REPRESENTACIÓ 

Sra. Ana Cristina Folgado  Presidenta. 
Sra. Neme Gila  Secretaria Temporal.  
Sr. Pepe Rosell Representant Falla La Pau 
Sr. Natanael Pérez Representant Falla La Unió.  
Sr. Paco Alcalá Representant Falla L’Amistat.  
Sr. Enrique Ramírez Representant Assoc. Moros i Cristians.  
Sr. Miguel Ángel Rubio Representant Assoc. El Coet.  
Sra. Sonia Soriano Representant Festeres Crist 2020. 
Sra. Lola Elvira Representant Assoc. Cultural del Carrer i del Corral.  
Sr. Pedro Tortajada Representant Grup Polític Partit Popular 
Sr. Miquel Castillo Representant Grup Polític Compromís 
Sr. Francisco Martínez Representant Grup Polític Podem.  

 
En la localitat de Riba-roja de Túria, sent les 19.38h hores del dia 11 de novembre de 
2020, es reuneixen de manera telemàtica, a través de la plataforma Skype, el Consell 
sectorial de Festes i tradicions, prèviament convocat per la presidència i amb 
l'assistència de les persones que a dalt es detallen. 
 
El ple del consell sectorial de Festes i tradicions ha estat assistit per la secretària que 
dóna fe de l'acte. 
 
La presidenta obri la sessió, procedint a la deliberació sobre els assumptes inclosos en 
el següent ordre del dia: 
 

1. Salutació de benvinguda per part de la Presidència del Consell.  

2. Lectura i aprovació de l'acta de l'últim Ple del consell, si escau. 



 

 

3. Presentació de la persona a ocupar el càrrec de secretària del consell sectorial 
de festes i tradicions, amb caràcter temporal, i la seua ratificació a proposta de 
la presidència. Art. 7. (Reglament regulador del consell sectorial de festes i 
tradicions). 

4. Donar compte de la situació actual i de les accions a realitzar de l'àrea de festes 
i falles. 

5. Designar titular i suplent perquè represente els interessos generals d'aquest 
consell en el Consell General de Participació Ciudadana. (Consell de Poble). 

6. Proposta data i ordre del dia del pròxim consell sectorial i suggeriments per 
part de les persones que componen el Consell. 

7. Precs i preguntes. 

 

S'inicia el Consell Sectorial de festes i tradicions amb la salutació de la presidenta del 
consell, explicant com es troba la situació actual de les festes i tradicions del municipi, 
tenint en compte la situació de crisi sanitària ocasionada per la COVID-19. S'ofereix 
suport i un espai on poder expressar aquelles necessitats i propostes que sorgisquen dins 
de les diferents associacions festives i tradicionals que engloben aquest consell 
sectorial. Es destaca l'important de seguir amb les tradicions del municipi, amb les 
adaptacions que la situació d'emergència sanitària exigisca, amb l'objectiu de fomentar 
i, no oblidar, la importància de la socialització de les persones. 

 
Es continua amb la presentació de la persona que ocuparà el càrrec de secretària, amb 
caràcter temporal. S'indica que aquesta és la primera reunió que realitza aquest consell 
en aquesta nova legislatura 2019-2023, per la qual cosa no existeix una acta prèvia per a 
aprovar. S'explica que tota la documentació, tant les notificacions de les convocatòries 
com l'esborrany de l'acta i posteriorment l'acta aprovada, es publicaran en la pàgina web 
de l'ajuntament de Riba-roja de Túria, dins del bàner de Consells Sectorials per a 
coneixement de les persones interessades. Així mateix, prèviament a l'aprovació de 
l'acta, es podran realitzar aquelles modificacions que es consideren oportunes. 

Es passa a la presentació de les diferents Associacions participants amb l'objectiu que 
cadascuna d'elles expresse quina és la seua situació: 

 
 



 

 

El representant de la Falla La Unió comenta que actualment les activitats les mantenen 
parades fins a aproximadament després de Nadal, per a veure com evoluciona la 
situació. Estan aprofitant aquest temps per a realitzar una xicoteta reforma. 

El representant de la Falla L’Amistat comenta que actualment les activitats estan 
parades davant aquesta situació d'incertesa. Destaca les ganes de festa i el suport que 
estan oferint a l'artista faller. 

El representant de la Falla La Pau comenta, igual que els seus companys, que 
actualment les activitats estan també paralitzades, tenint en compte la situació 
complicada que s'està vivint. Estan oferint suport als artistes fallers perquè no paren en 
l'elaboració dels monuments. 

El representant de l'Associació de Moros i Cristians comenta que no hi ha hagut baixes 
quant al nombre de socis i la seua disposició al consell. 

El representant del partit polític Compromís comenta la importància de mantenir la 
flama de les festes i tradicions. Que si alguna de les associacions pensa que pot dur a 
terme alguna activitat, amb l'adaptació que es requerisca seguint la normativa sanitària, 
que es diga, atés que el consell sectorial de festes i tradicions està per a ajudar-les. 

La representant de les festeres del Crist 2020 presenta problemes audiovisuals amb la 
plataforma per la qual cosa és impossible que es mantinga el contacte. 

El representant del partit polític Partit Popular comenta que la situació de les 
associacions de festes i tradicions del municipi és molt complicada i que estan passant 
per moments molt durs, a les quals els mana molt ànim i suport per a qualsevol cosa 
que necessiten. 

El representant del partit polític Podem comenta que cal seguir les directrius i estar a 
l'espera que aquesta situació de crisi sanitària millore per a realitzar les programacions 
de les activitats. 

La representant de l'Associació cultural del Carrer i del Corral comenta que es va 
començar amb l'adaptació de la seua activitat, canviant l'espai d'assaig a un a l'aire 
lliure. 
 
Per part de la presidenta del consell es comenta el treball intern que s'està portant a 
terme des de cada associació festiva. L'esforç que s'està realitzant per part d'aquestes 
associacions festives i tradicionals del municipi perquè no decaiguen les nostres 
tradicions, mantenint l'energia per a quan es puguen dur a terme activitats, atés que som 



 

 

un municipi amb molt de valor tradicional i amb l'objectiu de preservar les nostres 
tradicions. Per això és important ajudar i reforçar a les associacions municipals, 
brindant-los l'ajuda que necessiten, mostrant comprensió per la situació que s'està vivint 
a causa de la pandèmia de la COVID-19, i intentar seguir, en la mesura que siga 
possible, amb una vida normal. 

Es destaca com les associacions festives i tradicionals del municipi s'han adaptat a la 
situació de crisi sanitària i han sigut sempre i en tot moment molt conscient i 
responsables respecte a les seues actuacions. L'Ajuntament de Riba-roja de Túria ha 
rebut molt de suport per part d'aquestes associacions, pel que es vol mostrar un 
agraïment enorme a totes les associacions festives i tradicionals del municipi per la seua 
gran responsabilitat. 

Com a proposta que podria eixir del consell sectorial de festes i tradicions, es comenta 
la idea, per part de la presidenta del consell, de la creació d'una pàgina web, que abaste 
tot el que fan les associacions festives i tradicionals, com la seua història, informació, 
fotos, dades de contacte, entre altres. Amb l'objectiu que tota eixa informació estiga 
recollida en la web. El representant del partit polític Compromís cometa també la 
possibilitat d'afegir alguna xarxa social. 

Es passa a l'elecció del titular i suplent com a representants del consell sectorial de 
festes i tradicions per al consell de poble. S'explica a grans trets en què consisteix el 
consell de poble, en el qual conflueixen les persones representants dels altres consells 
sectorials i es debaten i voten aquelles propostes que s'emporten de cadascun dels 
consells sectorials, atés que aquests últims són consells consultius i de participació. 

Es comenta que és una elecció voluntària i que seria adequat fer l'elecció en aquest 
consell per a poder convocar posteriorment al consell de poble. 

El representant del partit polític Compromís comenta que seria adequat que les persones 
representants isqueren d'aquelles associacions que mouen més gent i que no canvien de 
representants dins de les seues directives. 

El representant de l'associació de moros i cristians comenta que ell era una de les 
persones que representava al consell en la legislació anterior i que està disposat a tornar 
a ser representant, alhora també comenta que seria interessant que isquera alguna 
persona representant d'alguna associació que tinga continuïtat. 

El representant de la falla La Unió comenta que es pot parlar amb el màxim 
representant de les falles perquè represente al consell, com a figura que engloba a totes 
les falles del municipi. 



 

 

La presidenta del consell comenta que el consell de festes i tradicions està format per 
associacions individuals i que per exemple si s'haguera de votar, cadascuna de les 
comissions falleres votaria individualment. 

Finalment queda triat, com a representant del consell sectorial de festes i tradicions, per 
al consell de poble al representant de l'Associació de moros i cristians, així d'aquesta 
manera es donarà trasllat de la proposta de la creació de la pàgina web, que englobe tota 
la informació de les diferents associacions festives i tradicionals del municipi, com si 
fóra un llibre virtual. 

Es finalitza el consell amb la proposta de la data del pròxim consell sectorial de festes i 
tradicions, davant la qual es comenta l'adequat de deixar-lo per a més endavant, fins que 
ja es puga executar alguna activitat, tenint en compte l'evolució de la crisi sanitària per 
la COVID-19, establint com a data aproximada el mes de febrer de 2021. 

 

I no havent-hi més assumptes a tractar i complint l'objecte de l'acte, la presidència alça 
la sessió a les 20.30h, agraint l'alta participació, de la qual cosa, com a secretària, es 
dóna fe. 

 
 
 

Vist i Plau 

PRESIDENTA DEL CONSELL                                                   SECRETARIA 
FESTES I TRADICIONS 
                         

 

 

 

 

 


